



Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

Die Apfelpresse



Wir sind von der Schule mit dem Bus zu einem großen Parkplatz gefahren. Dann sind wir ausgestiegen und ein großes Stück gelaufen. Als wir angekommen waren, wurden wir nett von Susanne begrüßt. Wir durften in die Scheune kommen und dort frühstücken. Zwischendurch konnten immer fünf

Kinder in den Raum, wo die Apfelpresse war. Dann haben wir noch den frischen Apfelsaft von unseren eigenen Äpfeln bekommen, der war so lecker. Danach sind wir zum Bus zurückgelaufen und mit dem Bus zur Schule gefahren. Es war ein tolles Erlebnis.

Für alle Waschbären und Hasen

H., L., J. aus der 3a